



Superficie	<b>250 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V0754MGS</b>
Prix	<b>3 180 000 €</b>

Mougins

Maison à vendre (06250)

Dans un quartier recherché, au calme et à proximité des commodités, superbe villa contemporaine en construction, aux prestations luxueuses d'environ 250m2 sur un terrain de 1 400m2 avec piscine.Elle offre de très beaux volumes avec un espace de vie de 85m2 avec cuisine ouverte.Avec un total de 5 chambres dont 1 suite parentale avec dressing et salle de bain complète, 1 suite avec dressing et salle d'eau, et 3 chambres avec 2 salle d'eau.La villa pourra être complétée par un espace jeux, Spa, salle de sport et buanderie.

*In a sought after area, quiet and close to amenities, superb contemporary villa under construction with luxurious services of about 250m2 on a plot of 1,400m2 with swimming pool.It offers beautiful volumes with a living space of 85m2 with open kitchen.With a total of 5 bedrooms, including 1 master suite with dressing room and full bathroom, 1 suite with dressing room and shower room, and 3 bedrooms with 2 shower room.The villa can be completed with a play room, a Spa area, gym and laundry room.*

## **JOHN TAYLOR MOUGINS**

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

